Volles Haus inder Gesamtschule

Aus der Ibbenbürener Volkszeitung Ausgabe Ibbenbürener Volkszeitung Mittwoch, 14. Januar 2015 Seite 28 © 2014 Ibbenbürener Volkszeitung

1 von 2 14.01.2015 16:33



Ihren Gästen boten die Schüler auf der Bühne ein tolles Rahmenprogramm.

Volles Haus in der Gesamtschule

Präsentation mit tollem Programm

HÖRSTEL. Am vergangenen Der Fachunterricht Nieder-Sonntag war in der Gesamtschule Hörstel der "Tag der lud zum Mitmachen an kleioffenen Tür" für die Schüler der 4. Jahrgänge der Grundschulen. Viele Fünft- und Sechstklässler zeigten den kleinen und großen Gästen, wie eine Unterrichtsstunde abläuft, was es mit dem Logbuch auf sich hat und was das Besondere am Lernen in der Hörsteler Gesamtschule ist.

In den Fachräumen konnnaturwissenschaftliche Experimente verfolgt werden, in den Technikräumen wurde gesägt und gebastelt, die Informatikräume konnten besichtigt werden, leckere Obstspieße kreierten die Kinder in der Schulküche. schule Hörstel zugute.

ländisch und Französisch Unterrichtseinheiten nen ein.

Schüler des Wahlpflichtfaches Darstellen und Gestalten, die Theater- und Tanz-AG. eine Rope-Skipping-Gruppe und die Chor-AG boten mit ihren Darstellungen ein tolles Rahmenprogramm, das auf der Bühne der Aula und im Mehrzweckraum der Schule präsentiert wurde. In der Mensa wurden die Gäste von den Eltern des 5. Jahrganges mit Kuchen und Kaffee verwöhnt. Der Erlös kommt dem Förderverein und damit allen Kindern der Gesamt-

14.01.2015 16:33